



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 975
02 de diciembre de 2015

Un Centro amigable con el ambiente desde la UCE

La Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleo y Ambiental fue sede de la primera reunión para la conformación del Centro Ecuatoriano de Eficiencia de Recursos y Producción más Limpia, CEER. Varios profesores de las 4 carreras y representantes de las Naciones Unidas asistieron a la reunión en la que aportaron con ideas para contribuir al desarrollo industrial sostenible del país.

La UCE es la anfitriona para cumplir este proyecto que junto con otras instituciones se espera la legalización de este Centro. Al final de la reunión se propuso realizar una agenda de trabajo en temas legales. Además se plantearon tareas para cada carrera que serán discutidos en el siguiente encuentro, al igual que las pasantías y proyectos de vinculación.

